

Pamplona, 10 de noviembre de 1956

D. Jaime Vicens Vives

Mi distinguido amigo:

Contesto a su carta de 18 octubre y a la cuestiones que me planteaba en una anterior sobre la colaboración en el I.H.E.

Dispuesto a comenzar la colaboración en él, envío en hoja aparte nota de los libros que me han propuesto, y nota de algunos más que quizá tuvieran cabida en el Índice, en relación con los que me proponen. Respecto a revistas, la más importante y casi única aquí es "Príncipe de Viana", órgano de la Institución de su nombre, con artículos de Arte, Historia y Literatura. Se reciben algunas más, que son de sobra conocidas; no creo que dispongamos aquí de ninguna que no puedan recibir Vs.

Me he dedicado hasta ahora a Historia medieval sobre todo en su aspecto económico. He hecho reseñas de libros y revistas de todas clases, siempre medievales, para Hispania, Arbor, etc. y he colaborado llevando la sección de Historia en el Boletín de Información Documental, revistas extranjeras, del C.S.I.C. En la Escuela de Estudios Medievales de Madrid he pasado siete años casi; hasta el 1955, en que fui a Oviedo. Viajo con no mucha frecuencia a Madrid, y allí podría encargarme de lo que se les ofreciera; pueden contar con los períodos de vacaciones.

En Pamplona se publica y hay mucho de Historia contemporánea. Del resto apenas se recibe nada y casi nadie trabaja en otros temas, salvo dos o tres investigadores.

Con todo afecto le saluda,

*Santos Ferris Langrebe*